

Conectividad en Tierra del Fuego

Finalizó pavimentación de los primeros 25 km de la ruta Porvenir-Manantiales

● Este tramo forma parte de un ambicioso plan de infraestructura que contempla la pavimentación de más de 100 kilómetros.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

La Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) ha anunciado la conclusión de los trabajos de pavimentación en los primeros 25 kilómetros de la Ruta Y-65 Porvenir-Manantiales, obra fundamental para mejorar la conectividad en Tierra del Fuego y fortalecer la seguridad vial en la región.

Este tramo forma parte de un ambicioso plan de infraestructura que contempla la pavimentación de más de 100 kilómetros, uniendo la Ruta CH-257 en Punta Delgada con la ciudad de Porvenir. “Este proyecto de pavimentación se encuentra 100 por ciento terminado. Se trata de una iniciativa largamente esperada por la comunidad de Tierra del Fuego y cuya obra forma parte del Plan

de Zonas Extremas impulsado por el Ministerio de Obras Públicas”, destacó el seremi de OO.PP., José Luis Hernández.

La inversión destinada a estos 25 kilómetros asciende a \$25.851.626.161 provenientes del financiamiento sectorial del MOP, y permitirá mejorar significativamente la calidad de vida de los habitantes de la provincia. “Con la materialización de este proyecto, se otorga mayor seguridad a los usuarios y usuarias al cambiar el estándar de una situación de ripio a un pavimento de hormigón, mejorando la conectividad y seguridad entre Porvenir y Manantiales. Además, se reducen los tiempos de traslados y se genera un impacto positivo en la infraestructura vial de la región”, explicó Hernández.

Este avance se suma a tres etapas de pavimentación concluidas anteriormente, con



La etapa finalizada tuvo una inversión de \$25.851.626.161 provenientes del financiamiento sectorial del MOP.

lo que el proyecto avanza progresivamente en la modernización de la ruta. En la actualidad, se encuen-

tra en ejecución el último tramo que abarca del kilómetro 25 al 55, con un 87% de avance.

Se espera que estos trabajos finalicen en el segundo semestre de 2025, con una inversión supe-

rior a \$27.000.000.000 en fondos sectoriales del Ministerio de Obras Públicas.